

En la Ciudad de Chetumal, Capital del Estado de Quintana Roo, a los 24 días del mes de septiembre del año 2019, reunidos en la Sala de Comisiones "Constituyentes de 1974" del Poder Legislativo, los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género, Diputados: Teresa Atenea Gómez Ricalde, Reyna Arelly Durán Ovando, Roxana Lili Campos Miranda y José Luis Guillen López; bajo la presidencia de la Diputada Teresa Atenea Gómez Ricalde, y con la asistencia de las Diputadas Iris Adriana Mora Vallejo, María Cristina Torres Gómez, Euterpe Alicia Gutiérrez Valasis y los Diputados Edgar Humberto Gasca Arceo, Eduardo Lorenzo Martínez Arcila, Hernán Villatoro Barrios, José Luis Toledo Medina, Luis Fernando Chávez Zepeda y José de la Peña Ruíz de Chávez, integrantes de la H. XVI Legislatura, y antes de iniciar la Diputada Presidenta señaló que en razón de la ausencia justificada de la Diputada Secretaria propuso que el Diputado José Luis Guillen López fungiera como secretario en la presente reunión por lo que sometió la propuesta a votación económica, siendo aprobada la misma unanimidad con 4 votos a favor, por lo que se dio inicio a la reunión con el siguiente orden del día: 1. Pase de lista de asistencia. 2. Instalación de la Comisión para la Igualdad de Género. 3. Palabras de bienvenida a cargo de la Presidenta de



la Comisión para la Igualdad de Género, Diputada Teresa Atenea Gómez Ricalde, 4. Intervención de los Ciudadanos Diputados. 5. Nombramiento del Titular de la Secretaría Técnica de la Comisión para la Iqualdad de Género, para su aprobación en su caso. 6. Intervención de los Ciudadanos Diputados. 7. Clausura. -----Una vez leído el orden del día, se procedió a dar cumplimiento al primer punto, informando el Diputado Secretario la asistencia de 4 Diputados integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género. ----quórum, Presidenta declaró Habiendo la Diputada formalmente instalada la Comisión para la Igualdad de Género de la H. XVI Legislatura, siendo las 17:06 horas del día 24 de septiembre de 2019. -----Contándose con la solicitud de justificación de la Diputada Tyara Schleske de Ariño. ------Seguidamente, se procedió con las Palabras de bienvenida a cargo de la Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, Diputada Teresa Atenea Gómez Ricalde, por lo que en uso de la voz la Diputada Presidenta se manifestó al respecto, agradeciendo la presencia de los Diputados y de las autoridades presentes, a la Titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado, Lic.



Karla Patricia Rivero González y al Lic. Marco Antonio Toh Euan Presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo. -----Acto seguido, se abrió el espacio para la participación de los Diputados, haciendo uso de la voz el Diputado Edgar Humberto Gasca Arceo, la Diputada Reina Arelly Durán Ovando, la Diputada Presidenta, la Diputada Roxana Lili Campos Miranda, el Diputado Hernán Villatoro Barrios y el Diputado José Luis Toledo Medina, quienes se manifestaron al respecto destacando la importancia de la comisión. -----De igual manera se le concedió el uso de la voz al Maestro Marco Antonio Toh Euán, Presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, quien se manifestó sobre el tema de la igualdad de género. ------Continuando la reunión se procedió con el Nombramiento del Titular de la Secretaría Técnica de la Comisión para la Igualdad de Género, para su aprobación en su caso. Por lo que la Diputada Presidenta señaló que de conformidad con lo establecido en el artículo 75 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, cada comisión ordinaria contará con una secretaría técnica, cuyo titular será nombrado, a propuesta de su presidente, por la comisión respectiva, por lo que propuso a la C. Licenciada Ana Luisa Parrao Guzmán,



como Titular de la Secretaría Técnica de la Comisión para la Igualdad de Género persona que cumplía con los requisitos para ocupar dicho cargo, conforme al artículo 76 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo; instruyéndose la lectura de la síntesis curricular de la persona propuesta. -----Dando lectura el Diputado Secretario al curriculum vitae. Al término, se abrió el espacio para la intervención de los diputados respecto de la propuesta de nombramiento, y no habiendo intervenciones al respecto, se sometió a votación nominal la propuesta de nombramiento presentada, siendo aprobada por unanimidad con 4 votos a favor. ------En consecuencia, la Diputada Presidenta declaró aprobada la propuesta de nombramiento, siendo Secretaria Técnica de la Comisión para la Igualdad de Género, la C. Licenciada Ana Luisa Parrao Guzmán. -----Enseguida se le concedió el uso de la palabra a la Secretaria Técnica quien agradeció a los Diputados el voto de confianza y se manifestó en relación a la igualdad de género. ------No habiendo más asuntos a tratar la Diputada Presidenta declaró clausurada la reunión de la Comisión para la Igualdad de Género, siendo las 17:44 horas del día 24 de septiembre de 2019. -----



Levantándose la presente acta con fundamento en lo dispuesto por el artículo 53 del Reglamento de Comisiones del Poder Legislativo del Estado de Quintana Roo. -----

DIPUTADA/PRESIDENTA

DIP. TERESA ATENEA GÓMEZ RICALDE DIP. JOSÉ LUIS GUILLEN LOPEZ

DIPUTADO SECRETARIO